

Himako Unimal Gelar Peusaka Jilid VIII di Takengon



Himako Unimal Gelar Peusaka Jilid VIII di Takengon

UNIMALNEWS | Takengon – Himpunan Mahasiswa Ilmu Komunikasi (Himako) Universitas Malikussaleh menggelar kegiatan tahunan Peusapat Mahasiswa Ilmu Komunikasi (Peusaka) Jilid VIII. Bertempat di Villa Rindu Alam, Pegasing, Kota Takengon, selama dua hari Sabtu-Minggu (12-13/10/2024).

Kegiatan ini mengusung tema "Merajut Memori Serta Merangkai Cerita Melalui Kearifan Lokal dalam Merangkul Keberagaman dan Menciptakan Komunikasi yang Jaya".

Peusaka merupakan salah satu program kerja unggulan dari Divisi Literasi dan Pengembangan (Litbang) Himako. Dalam sambutannya, Muhammad Iqbal selaku Ketua Panitia menyampaikan rasa syukurnya atas suksesnya penyelenggaraan acara ini. Ia juga berterima kasih kepada seluruh pemateri dan tamu undangan yang hadir, serta berharap agar para peserta dapat terus menjaga semangat kebersamaan. "Acara ini dihadiri oleh 108 peserta. Saya berharap seluruh peserta bisa saling merangkul dan menjalin kebersamaan," kata Iqbal.

Ketua Umum Himako, Muhammad Taufiqurrahman, juga turut memberikan pesan penyemangat kepada para peserta. Ia berharap, materi yang disampaikan dalam Peusaka kali ini dapat bermanfaat bagi seluruh peserta. "Kegiatan ini adalah bagian penting dari perjalanan kita. Semoga teman-teman dapat menyerap step by step materi yang disampaikan dan mengambil hal-hal positif untuk diterapkan ke depannya," ucap Taufiq.

Acara tersebut juga mendapat apresiasi dari salah satu demisioner Himako, Muhammad Yanis, yang berbagi pandangannya terkait pentingnya semangat dalam berproses. "Saya berharap semua peserta tetap bersemangat dan fokus pada hal-hal yang positif karena semua ini merupakan bagian dari proses pembelajaran," ujar Yanis.

Peusaka Jilid VIII dibuka oleh Kamaruddin MS., Sekretaris Jurusan Ilmu Politik dan Ilmu Komunikasi. Dalam sambutannya, ia menegaskan bahwa acara ini tidak hanya menjadi ajang peresmian bagi mahasiswa baru, tetapi juga sarana untuk menambah wawasan melalui materi yang disampaikan sebagai bentuk pengabdian kepada masyarakat.

"Peusaka ini bukan hanya sekedar peresmian untuk mahasiswa baru, tetapi juga ada penyampaian materi sebagai bentuk pengabdian," tutur Kamaruddin.

Kegiatan ini dihadiri oleh dosen Ilmu Komunikasi Universitas Malikussaleh, dosen Universitas Gajah Putih, Penyuluh Kehutanan Ahli Madya Wilayah III Aceh Tengah, reporter Tribun Gayo, alumni Ilmu Komunikasi Unimal, serta para demisioner Himako. [tmi]

Tanggal: 12 October 2024

Post by: [Tami](#)

Kategori: [News](#), [Geliat Mahasiswa](#),

Tags: [Unimal](#), [Aceh](#), [Fisipol Unimal](#),